

# *La firme de prothèses Ottobock reçoit le Sceau 60 Anniversaire de l'Inder*

---



La Havane, 17 février (RHC).- La firme de prothèses allemande Ottobock a reçu ce mardi le Sceau Commémoratif 60e Anniversaire de l'Inder, l'Institut Cubain du Sport, de l'Éducation Physique et des Loisirs, qui est remis, de façon exceptionnelle, à des personnalités et des institutions qui ont fait des contributions substantielles au développement du mouvement sportif cubain.

Dans le lobby de la Cité des Sports de La Havane, le premier vice-président de l'Inder, Raúl Fornés Valenciano, a remis la distinction au PDG régional de la compagnie, Marcelo Cuscuna, qui la représente également à Cuba, et à Héctor Corcho Morales, Représentant de l'entité allemande dans notre pays.

« Cette distinction est pour nous le motif d'une grande fierté. Nous connaissons le travail que vous accomplissez et être à vos côtés reste un plaisir », a déclaré Cuscuna à JIT.

« Nous sommes une entreprise qui offre une qualité de vie et soutient tous les êtres humains qui ont besoin d'une assistance technique. Dans ce cas, les sportifs qui sont également des sources constantes d'inspiration pour nous », a-t-il souligné.

«Aujourd'hui, en plus de recevoir cette honneur, nous avons discuté avec les autorités et nous avons beaucoup à faire», a-t-il déclaré.

«Mon engagement personnel en tant que représentant d'Ottobock en Amérique latine est de continuer à travailler avec le sport adapté, mais c'est aussi un plaisir parce que le sport nous plaît, nous inspire et le Cubain est plein de succès et nous ne pouvons pas manquer cette course», a-t-il conclu.

Avant de recevoir l'hommage, Cuscuna et Corcho Morales ont rencontré Fornés et Óscar Beltrán, chef du département des sports pour personnes handicapées de l'Inder, ainsi qu' Agustin Abril, directeur de l'organisation et de la programmation sportive.

Ottobock entretient également des liens étroits avec des établissements de santé cubains tels que le Centre national d'orthopédie technique (CNOT), Medicuba et le Laboratoire d'orthopédie technique Cuba-RDA.

L'entité allemande a été fondée en 1919 par Otto Bock, un prothésiste dont la vision de la restauration de la mobilité est maintenue avec la présence de l'entreprise dans plus de 100 nations.

Au début du XXe siècle, Ottobock a transformé la façon dont les prothèses sont réalisées. Au lieu de sculpter le bois pour s'adapter à un patient, il a appliqué des techniques de fabrication et créé des composants séparés (comme les genoux et les pieds) qui pourraient être combinés ou adaptés aux besoins du client.

Résultat de son travail de pionnier, il a répondu à la demande générée par la Première Guerre mondiale et a ainsi aidé les anciens combattants à rester aussi actifs que possible.

Aujourd'hui, il continue à soutenir diverses organisations caritatives et des projets conformes à sa mission de restauration de l'indépendance physique.

Source Jit

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/286516-la-firme-de-protheses-ottobock-recoit-le-sceau-60-anniversaire-de-linder>



**Radio Habana Cuba**